
1800 m²

Réf. 3025306

100 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Cap d'Antibes, remarquable villa contemporaine d'architecte offrant un

panorama  exceptionnel  sur  la  mer,  les  alpes  et  le  phare  du  Cap

d'Antibes.La  villa  est  d'une  superficie  de  330  m²  sur  un  jardin

magnifiquement  paysager  de  1800m².En  s'approchant  de  l'entrée

principale, vous ferez fasse à une majestueuse fontaine contemporaine

de  pierre  face  à  un  mur  de  verre  offrant  une  luminosité  et  un  décor

magique.Au  Rez-de-chaussée  :Entrée,  toilette  invitée,  salon  TV  et

bureau  ouvert  sur  le  jardin  et  la  piscine.Chambre  maître  spacieuse

donnant sur la piscine et son magnifique jardin.Salle de bains en ...

Cap  d'Antibes,  remarkable  contemporary  architect  designed  villa  offering  an

exceptional panorama of the sea, the Alps and the lighthouse of Cap d'Antibes.The

villa  has  an  area  of  ??330  m²  on  a  beautifully  landscaped  garden  of  1800

m².Approaching the main entrance,  you will  make a majestic  contemporary  stone

fountain facing a glass wall offering a brightness and a magical decor.On the ground

floor  :Entrance,  guest  toilet,  TV  lounge  and  office  open  to  the  garden  and

pool.Spacious  master  bedroom  overlooking  the  pool  and  its  beautiful

garden.Marble bathroom, bath, multi jet shower, double sink ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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